
 

 

 

 

 

 

 

 

ОТЧЕТ 

сенатора Российской Федерации Святенко Инны Юрьевны – 

представителя от законодательного (представительного) органа 

государственной власти города Москвы,  

заместителя Председателя Совета Федерации 

о деятельности за 2024 год 

 



Участие в заседаниях Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации 

 

За отчетный период Святенко И.Ю. приняла участие в 22 заседаниях. 

Выступила на 13 заседаниях Совета Федерации по актуальным социально-

экономическим, политическим вопросам:  

25 января – 559 заседание СФ - выступление на «разминке» о заседании 

парламентской комиссии по расследованию преступных действий в отношении 

несовершеннолетних со стороны киевского режима (22 января) и о решительном 

осуждении атаки против гражданских лиц и гражданской инфраструктуры Белгорода и 

Донецка; 

о старте нового проекта «Социальный курс: идеи нового времени» Совета по 

развитию социальных инноваций субъектов Российской Федерации и интеграции в него 

программы «Социальный маршрут. Мобильный сенатор»; 

21 февраля – 561 заседание СФ - в рамках «Правительственного часа» вопрос 

Министру строительства и жилищно-коммунального хозяйства Российской 

Федерации И.Э. Файзуллину: «На особом контроле в Совете Федерации находится 

строительство федерального детского реабилитационного центра на 300 коек в городе 

Евпатории. И по поручению Валентины Ивановны Матвиенко мы мониторим 

строительство и видим, что медицинский корпус строится с опережающими темпами, за 

что спасибо единому заказчику в сфере строительства. Но отмечу: чтобы заработало это 

учреждение в полном объеме, важно, чтобы были сданы в эксплуатацию и 

инфраструктурные объекты. Там запланированы общежитие для врачей на 151 квартиру и 

пансионат на 150 номеров. Конечно, хотелось бы уточнить сроки сдачи всех объектов (я 

подчеркну: всех объектов). И просьба взять на личный контроль, чтобы работы были 

выполнены в полном объеме, иначе очень остро встанет вопрос обеспечения 

медицинскими кадрами. А важно, чтобы этот реабилитационный центр, который ожидают 

много детей, заработал». 

03 апреля – 564 заседание СФ - выступление на «разминке» об участии в форуме 

женщин-парламентариев в рамках 148-й Ассамблеи Межпарламентского союза в Женеве 

23-28 марта и о важности объединения усилий в борьбе с терроризмом и необходимости 

международного сотрудничества по противодействию террористической угрозе и ее 

последовательному искоренению, без политизации и двойных стандартов;  

о заседании парламентской комиссии по расследованию преступных действий в 

отношении несовершеннолетних со стороны киевского режима (28 марта), и об 

обеспокоенности распространением в медиапространстве деструктивного контента, 

направленного на вовлечение несовершеннолетних в террористическую деятельность, о 

необходимости проведения сенаторами совместно с родительским сообществом, 

лидерами общественного мнения в регионах и отделениями в регионах Федеральной 

службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых 

коммуникаций мероприятий по цифровой безопасности и выявлению деструктивного 

контента; 

24 апреля – 566 заседание СФ - выступление на «разминке» о реализации проекта 

«Социальный курс: идеи нового времени». Сформированы проектный офис и отраслевые 

конкурсные комиссии, в состав которых вошли представители профильных комитетов 

Совета Федерации, а также министерств, общественных организаций и экспертного 

сообщества. Проведена оценка 846 проектов. В настоящее время ведется работа по 

подготовке видеосюжетов о лучших социальных практиках; 

в рамках доклада Генерального прокурора Российской Федерации И.В. Краснова 

вопрос Генеральному прокурору: «В 2022 году по инициативе Совета Федерации в закон 

«Об основных гарантиях прав ребенка в Российской Федерации» были внесены 

изменения, направленные на запрет перепрофилирования объектов инфраструктуры 

отдыха и оздоровления детей. Данный вопрос находится на постоянном контроле 

сенаторов. Проводится соответствующий мониторинг правоприменительной практики 

закона. Однако выявлен проблемный вопрос по земельным участкам, на которых ранее 



располагался детский оздоровительный профилакторий «Нептун» (Приморский край). 

Похожие обращения поступают и из других регионов. Просьба взять на личный контроль 

факты перепрофилирования таких объектов»; 

22 мая – 568 заседание СФ - выступление на «разминке» о реализации проекта 

«Социальный маршрут. Мобильный сенатор» (15-18 мая). По итогам поездки взяли в 

работу предложения о предоставлении жилья семьям участников СВО в первоочередном 

порядке (Брянская область), о внесении изменений в законодательство о контрактной 

системе в части упрощения процедуры закупки лекарственных препаратов для 

медицинских организаций и установлении особого контроля за поставщиками детского 

(школьного) питания (Калуга), а также обсудили внедрение в других субъектах РФ 

практик по «мобильной» профилактике заболеваний жителей сельской местности, 

привлечение к работе молодых специалистов и т.д.; 

19 июня – 570 заседание СФ - выступление по вопросу «Об итоговом докладе 

парламентской комиссии по расследованию преступных действий в отношении 

несовершеннолетних со стороны киевского режима». «Комиссией проделана большая 

работа, проведено более 50 мероприятий, в том числе с выездом в города и населенные 

пункты, пострадавшие от украинской агрессии, накоплен огромный фактологический 

материал, который лег в основу итогового доклада. Проведена классификация 

преступлений против несовершеннолетних (принудительная эвакуация детей похищение 

детей в целях незаконного усыновления и эксплуатации, незаконное использование 

детских органов и тканей в качестве донорских биоматериалов, преступления против 

половой неприкосновенности, нарушения социальных прав детей, пропаганда идеологии 

украинского неонацизма и русофобии, вербовка и вовлечение подростков в 

разведывательно-диверсионную и деструктивную деятельность и др.). Украиной грубо 

нарушены более 12 МПА, направленных на защиту прав несовершеннолетних. В 

международные органы направлены более 4 тысяч исков от законных представителей 

несовершеннолетних, пострадавших от агрессии Украины. В связи с нарушением 

положений Конвенции о правах ребенка было подготовлено и палатами ФС РФ одобрено 

обращение к ООН, международным парламентским организациям и парламентам стран 

мира. Также в прошлом году в Анголе, а в текущем году в Женеве в рамках работы 

Межпарламентского союза делегация Совета Федерации акцентировала внимание 

международного сообщества на преступлениях киевского режима в отношении 

несовершеннолетних и миссии России по защите детей»; 

о проекте постановления Совета Федерации «О внесении изменения в пункт 2 

постановления Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации от 28 

октября 2015 года № 415-СФ «О Совете по местному самоуправлению при Совете 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации»; 

 10 июля – 572 заседание СФ - в рамках рассмотрения вопроса «О Федеральном 

законе «О внесении изменений в Федеральный закон «О федеральном бюджете на 2024 

год и на плановый период 2025 и 2026 годов» вопрос Министру финансов Российской 

Федерации А.Г. Силуанову: «Изменение бюджетных ассигнований по государственной 

программе «Развитие здравоохранения» предусматривает выделение дополнительных 

535,4 млрд рублей. При этом на федеральный проект «Развитие детского 

здравоохранения, включая создание современной инфраструктуры оказания медицинской 

помощи детям», реализуемой в рамках госпрограммы, дополнительные средства не 

предусмотрены. И именно в рамках этого проекта из 39 объектов строительства краевых, 

республиканских и областных детских больниц в период 2022-2024 в эксплуатацию 

введены не все. В большинстве своем это связано с повышением сметной стоимости 

строительства объектов, т.к. предусмотренный коэффициент инфляции не соответствует 

фактическому. Важно обратить на это внимание при формировании бюджета на 

предстоящий период»; 

02 августа – 574 заседание СФ - в рамках рассмотрения вопроса «О Федеральном 

законе «О внесении изменений в Федеральный закон «О связи» и отдельные 

законодательные акты Российской Федерации» - о проработке комплекса мер, 

направленных на противодействие вовлечению несовершеннолетних в террористическую 



деятельность с использованием цифровых технологий. Все проработанные предложения 

вошли в данный закон. Закрепленные предложения станут дополнительным механизмом 

противодействия вовлечению несовершеннолетних в совершение преступлений. В 

настоящее время в проработке находится инициатива по усилению ответственности за 

незаконное использование, передачу, сбор и хранение компьютерной информации, 

содержащей персональные данные несовершеннолетних. Также прорабатывается 

механизм взаимодействия между банками, правоохранительными органами и 

операторами связи, владеющими информацией об абонентах; 

в рамках рассмотрения вопроса «О Федеральном законе «О внесении изменений в 

Федеральный закон «Об обращении лекарственных средств» и статьи 69 и 100 

Федерального закона «Об основах охраны здоровья граждан в Российской Федерации»: 

"Этот закон – результат работы сенаторов – членов Комитета Совета Федерации по 

социальной политике в ходе реализации проекта «Социальный маршрут. Мобильный 

сенатор» в ряде регионов была выявлена проблема доступности лекарств для сельских 

жителей. Изменение федерального законодательства позволило устранить данную 

проблему, установив право торговли лекарственными препаратами в сельских населенных 

пунктах, где нет аптек, всем существующим сегодня подразделениям медицинских 

организаций»; 

25 сентября - 575 заседание СФ - выступление по вопросу избрания председателя 

Комитета Совета Федерации по социальной политике; 

по вопросу избрания первого заместителя председателя Комитета Совета 

Федерации по социальной политике;  

23 октября – 577 заседание СФ - выступление на «разминке» о подведении итогов 

первого этапа проекта «Социальный курс: идеи нового времени», который реализуется 

Советом по развитию социальных инноваций субъектов Российской Федерации при 

Совете Федерации. «В рамках проекта было представлено более 900 практик из 87 

регионов. Спектр направлений широк: он охватывает и семейное воспитание, и 

общественное здоровье, спорт, туризм, формирование комфортной городской среды, 

экологию, науку, образование, культуру, помощь старшему поколению и инвалидам. По 

результатам работы проектного офиса, в который вошли сенаторы, эксперты и партнеры 

проекта, 29 практик были признаны лучшими. Цель нашего конкурса – чтобы органы 

власти и граждане узнали о практиках социально ориентированных некоммерческих 

организаций, которые уже доказали свою востребованность и эффективность в одном из 

регионов, и также использовали этот опыт у себя в субъекте. Информация о лучших 

практиках размещена на официальном сайте Совета Федерации со ссылками на сюжеты, 

подготовленные телеканалом «Вместе-РФ». В соответствии с поручением Председателя 

Совета Федерации просьба к сенаторам ознакомиться с данными практиками для 

последующего тиражирования в ваших субъектах»; 

в рамках рассмотрения вопроса «Роль Государственной корпорации «Ростех» 

в развитии российской экономики» вопрос С.В. Чемезову, генеральному директору 

Государственной корпорации «Ростех»: «Президент подчеркнул, что в России должны 

быть технологические ключи от всех решений, которые необходимы для сбережения 

здоровья людей и увеличения продолжительности жизни. И мы все прекрасно понимаем, 

что состояние системы здравоохранения, которая включает и фармакологию, - это 

вопросы национальной безопасности. Известно, что «Ростех» ведет эту работу в широком 

спектре в интересах именно медицины. И, конечно, в том числе это важно и для снижения 

зависимости нашего здравоохранения от зарубежных поставок. Какова сейчас роль 

«Ростеха» в развитии фармацевтической промышленности и создании инновационных 

лекарств?»; 

06 ноября – 578 заседание СФ - выступление на «разминке» о реализации проекта 

«Социальный маршрут. Мобильный сенатор»: «В третий раз реализован проект 

«Социальный маршрут. Мобильный сенатор», в ходе которого сенаторы посетили 

Тверскую, Новгородскую, Псковскую и Смоленскую области, встретились 

с губернаторами, провели мониторинг реализации протокольных поручений Совета 

Федерации по итогам Дней субъектов, встретились с жителями, посетили социальные 



объекты. Также в рамках соглашений о взаимодействии Совета по региональному 

здравоохранению при Совете Федерации с ФГБУ «Национальный медицинский 

исследовательский центр терапии и профилактической медицины» Минздрава России 

и ФГБУ «Национальный медицинский исследовательский центр сердечно-сосудистой 

хирургии им. А.Н. Бакулева» Минздрава России провели в Новгороде акцию «Дыши 

свободно» по борьбе с курением, а в Пскове организовали кардиорейд «С заботой 

о сердце», по результатам которого гражданам были выданы направления для проведения 

операций в «Бакулевский» центр. По итогам поездки сформировано 14 предложений 

из регионов, которые будут прорабатываться»;  

в рамках «Правительственного часа» вопрос Министру здравоохранения 

Российской Федерации М.А. Мурашко: «В субъектах уже существует положительная 

практика по организации объединенных закупок критически важных препаратов, а также 

дорогостоящего оборудования для нескольких медицинских организаций - так 

называемые совместные торги на одноименные товары и услуги. Это позволит снизить 

стоимость закупаемой продукции, потому что будет большой объем. А планируете ли вы 

тиражировать или, может, даже рекомендовать к применению такой положительный 

опыт, особенно в тех регионах, которые имеют проблемы с кредиторской 

задолженностью?»; 

11 декабря – 581 заседание СФ - выступление на «разминке» о совместной работе 

Комитета Совета Федерации по социальной политике и корпорации «Туризм.РФ» по 

распространению успешных практик в сфере туризма, на территориях кавказских 

регионов - с «КАВКАЗ.РФ». Такая работа проводится и в рамках деятельности 

координационного совета по туризму при Правительстве Российской Федерации; 

в рамках «Правительственного часа» вопрос Министру цифрового развития, связи 

и массовых коммуникаций Российской Федерации М.И. Шадаеву: «Сейчас вызывает 

озабоченность возможность вовлечения несовершеннолетних в террористическую 

деятельность с использованием искусственного интеллекта. У сенаторов есть поручение 

Председателя Совета Федерации о создании рабочей группы по выработке мер, 

направленных на противодействие вовлечению несовершеннолетних в террористическую 

деятельность, в том числе с использованием искусственного интеллекта. В ходе работы 

была выявлена проблема, связанная с отсутствием определения характера угроз. И 

получается, что искусственный интеллект уже давно мониторит, анализирует, выявляет и 

«забирает» детей, работает с ними, а мы из-за того, что характер угроз не определен, не 

можем выработать меры противодействия таким угрозам. Необходимо в кратчайшие 

сроки по линии Минцифры проработать этот вопрос»;  

20 декабря – 582 заседание СФ - в рамках рассмотрения вопроса «О Федеральном 

законе «О внесении изменений в Уголовный кодекс Российской Федерации» (в части 

уточнения ответственности за отдельные преступления против несовершеннолетних 

и против здоровья населения)» - «Закон направлен на выработку мер по противодействию 

вовлечению несовершеннолетних в террористическую деятельность. Он усиливает 

уголовную ответственность лиц, которые вовлекают детей и подростков в преступную 

деятельность. Вторым значимым моментом этого закона является внесение сенаторами 

совместно с депутатами изменения в статью 238 Уголовного кодекса РФ, которое 

исключает привлечение к уголовной ответственности медицинских работников за 

действия по оказанию медицинской помощи». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Работа в Комитетах Совета Федерации, временных комиссиях Совета Федерации 

рабочих группах, созданных в Совете Федерации,  

органах при Совете Федерации и при Председателе Совета Федерации  

Федерального Собрания Российской Федерации 

 

За отчетный период Святенко И.Ю. приняла участие в 17 заседаниях 

Комитета Совета Федерации по социальной политике, и выступила на заседаниях 

Комитета Совета Федерации по социальной политике, в том числе на 2 заседаниях в 

качестве докладчика:  

06 февраля – по вопросу: «О Федеральном законе «О внесении изменений в статью 

12¹ Федерального закона «О системе государственной службы Российской Федерации» и 

статью 53¹ Федерального закона «О государственной гражданской службе Российской 

Федерации» (в части обеспечения трудовых гарантий государственных служащих, 

призванных на военную службу по мобилизации, а также заключивших контракт о 

прохождении военной службы, контракт о добровольном содействии в выполнении задач, 

возложенных на вооруженные силы Российской Федерации или войска национальной 

гвардии Российской Федерации) (проект № 327328-8)»; 

19 марта – по вопросу: «О предварительном рассмотрении Федерального закона «О 

внесении изменения в статью 333³⁵ части второй Налогового кодекса Российской 

Федерации» (в части освобождения от уплаты государственной пошлины за совершение 

отдельных видов юридически значимых действий) (проект № 538669-8)». 

 

В 2024 году Святенко И.Ю. приняла участие в мероприятиях, подготовленных 

Комитетом по социальной политике, в том числе: 

1 «правительственном часе»: 

- по вопросу «Об итогах реализации мероприятий национального проекта 

«Здравоохранение» и планах формирования нового национального проекта 

«Продолжительная и активная жизнь» с участием Министра здравоохранения Российской 

Федерации М.А. Мурашко (06 ноября);  

10 «Днях субъектов Российской Федерации»:  

- с участием представителей органов государственной власти Калужской области 

на тему: «Актуальные вопросы реализации социальной политики в Калужской области» 

(24 января); 

- с участием представителей органов государственной власти Ярославской области 

на тему: «Развитие спортивной инфраструктуры на территории Ярославской области» (20 

марта);  

- с участием представителей органов государственной власти Республики Коми на 

тему: «Актуальные вопросы реализации социальной политики в Республике Коми» (17 

апреля); 

- с участием представителей органов государственной власти Псковской области на 

тему: «Актуальные вопросы реализации социальной политики в Псковской области» (22 

мая); 

- с участием представителей органов государственной власти Кировской области 

на тему: «Актуальные вопросы реализации социальной политики в Кировской области» 

(19 июня); 

- с участием представителей органов государственной власти Брянской области на 

тему: «Актуальные вопросы реализации социальной политики в Брянской области» (03 

июля); 

- с участием представителей органов государственной власти Алтайского края на 

тему: «Актуальные вопросы социальной политики в Алтайском крае» (25 сентября); 

- с участием представителей органов государственной власти Республики Северная 

Осетия - Алания на тему: «Актуальные вопросы развития социальной инфраструктуры в 

Республике Северная Осетия - Алания» (09 октября); 



- с участием представителей органов государственной власти Свердловской 

области на тему: «Актуальные вопросы развития социальной инфраструктуры в 

Свердловской области» (23 октября); 

- с участием представителей органов государственной власти Республики Карелия 

на тему: «Актуальные вопросы развития спортивной инфраструктуры на территории 

Республики Карелия». (27 ноября). 

 

В 2024 году Святенко Инна Юрьевна приняла участие в 15 мероприятиях 

Комитета Совета Федерации по социальной политике, таких как:  

 

- совещание по вопросам совершенствования работы санитарной авиации в 

субъектах Российской Федерации (30 января); 

- расширенное совещание на тему: «Актуальные вопросы развития речных 

круизных маршрутов в России» (08 февраля); 

- совещание на тему: «О строительстве Федерального детского реабилитационного 

центра в г. Евпатории» (26 февраля); 

- совещание на тему: «Об актуальных вопросах деятельности Фонда поддержки 

детей с тяжелыми жизнеугрожающими и хроническими заболеваниями, в том числе 

редкими (орфанными) заболеваниями, «Круг добра по результатам проверки, проведенной 

Счетной палатой Российской Федерации в 2023 году» (21 марта); 

- выездное совещание на тему: «Реализация социальной и демографической 

политики в Дальневосточном федеральном округе: проблемы и перспективы» (8-11 

апреля, Сахалинская область, г. Южно-Сахалинск); 

- выездное совещание Комитета Совета Федерации по социальной политике на 

тему: «Актуальные вопросы государственной политики в социальной сфере. маршрут по 

городам России: Калуга — Козельск — Брянск - Орел — Тула» в рамках реализации 

проекта «Социальный маршрут. Мобильный сенатор» (15-19 мая); 

- совещание на тему: «О промежуточных итогах строительства федеральных 

реабилитационных центров для детей в городе Евпатории и городе Новосибирске» (03 

июня); 

- совещание на тему: «Совершенствование системы обязательного медицинского 

страхования» (05 июля);  

- «круглый стол» на тему: «Актуальные вопросы развития семейного 

предпринимательства России. Опыт регионов» (15 июля); 

- парламентские слушания на тему: «Итоги реализации первого этапа проекта 

«Социальный курс: идеи нового времени» (совместно с Советом по развитию социальных 

инноваций субъектов Российской Федерации при Совете Федерации ФС РФ, Комитетом 

Совета Федерации по федеративному устройству, региональной политике, местному 

самоуправлению и делам Севера, Комитетом Совета Федерации по науке, образованию и 

культуре, Комитетом Совета Федерации по аграрно-продовольственной политике и 

природопользованию (15 октября); 

- парламентские слушания на тему: «Охрана здоровья работающего населения» 

(совместно с Советом по региональному здравоохранению Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации) (24 октября);  

- проект «Социальный маршрут. Мобильный сенатор», в ходе которого сенаторы 

посетили Тверскую, Новгородскую, Псковскую и Смоленскую области (29 октября-01 

ноября); 

- расширенное заседание Комитета Совета Федерации по социальной политике на 

тему: «О ходе подготовки «правительственного часа» по вопросу «Об итогах реализации 

мероприятий национального проекта «Здравоохранение» и планах формирования нового 

национального проекта «Продолжительная и активная жизнь» с участием Министра 

здравоохранения Российской Федерации М.А. Мурашко» (02 ноября),  

- парламентские слушания на тему: «Актуальные вопросы здорового питания детей 

раннего возраста от 0 до 3 лет. Законодательное регулирование» под председательством 

Председателя Совета Федерации (07 ноября); 



- совещание на тему: «О мерах по противодействию вовлечению 

несовершеннолетних в террористическую деятельность с использованием фото-, аудио- и 

видеоматериалов, созданных в том числе с помощью искусственного интеллекта» 

(Комитет Совета Федерации по конституционному законодательству и государственному 

строительству совместно с Комитетом Совета Федерации по социальной политике) (03 

декабря). 

 

В 2024 году Святенко Инна Юрьевна приняла участие в мероприятиях 

Комитета Совета Федерации по федеративному устройству, региональной 

политике, местному самоуправлению и делам Севера, в том числе:  

 

- в расширенном заседании Комитета Совета Федерации по федеративному 

устройству, региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера на тему: 

«Актуальные вопросы развития коммунальной и инженерной инфраструктур на 

территории Калужской области» (22 января); 

- в расширенном заседании комитета Совета Федерации по федеративному 

устройству на тему: «О реализации прав коренных малочисленных народов Севера, 

проживающих на территории Ямало-Ненецкого автономного округа» и подготовке к 

«правительственному часу» с Министром строительства и жилищно-коммунального 

хозяйства Российской Федерации И.Э. Файзуллиным (19 февраля); 

- в расширенном заседании комитета Совета Федерации по федеративному 

устройству, региональной политике, местному самоуправлению и делам севера на тему: 

«О развитии жилищно-коммунального хозяйства и формировании комфортной городской 

среды на территории Ярославской области» (18 марта);  

- в расширенном заседании комитета Совета Федерации по федеративному 

устройству, региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера на тему: 

«О развитии коммунальной инфраструктуры на территории Кировской области», (17 

июня); 

- в расширенном заседании Комитета Совета Федерации по федеративному 

устройству, региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера на тему: 

«О развитии строительного комплекса и жилищно-коммунального хозяйства в Брянской 

области» (01 июля); 

- в расширенном заседании Комитета Совета Федерации по федеративному 

устройству, региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера на тему: 

«О государственном докладе о реализации государственной национальной политики 

Российской Федерации в 2023 году» (15 июля). 

 

За отчетный период Святенко И.Ю. принимала активное участие в 

деятельности рабочих групп, созданных в Совете Федерации, органах Совета 

Федерации, органах при Совете Федерации и при Председателе Совета Федерации 

таких как: 

 

 Комиссия Совета Федерации по сохранению и развитию народных 

художественных промыслов в Российской Федерации – как председатель Комиссии 

приняла участие в выездном заседании Комиссии в ФГБОУ ВО «Российский 

государственный художественно-промышленный университет им. С.Г. Строганова» на 

тему: «Сохранение культурного наследия народных художественных промыслов России: 

роль высшего и среднего профессионального образования в отрасли, потенциал и 

перспективы его развития» (25 января), в выездном заседании в Архангельской области 

(20-21 июня), в пленарном заседании «Народные художественные промыслы. Векторы 

развития», церемонии награждения Российской премией в сфере народных 

художественных промыслов «На_родном» (г. Нижний Новгород, 15 августа), в 

стратегической сессии «Новые законодательные инициативы в сфере народных 

художественных промыслов», посещении XXII международного фестиваля народных 

художественных промыслов «Секреты мастеров», рабочей встрече по вопросу правовой 



защиты результатов интеллектуальной деятельности в сфере народных художественных 

промыслов (г. Нижний Новгород, 16 августа), в выездном заседании на площадке 

Федоскинской фабрики миниатюрной живописи (12 декабря); 

 Совет по развитию социальных инноваций субъектов Российской Федерации – как 

председатель Совета прияла участие в заседании Совета (25 января и 18 декабря), в 

заседании рабочей группы Совета по вопросам семейной политики и повышения 

рождаемости в субъектах Российской Федерации (07 февраля); в рабочем совещании по 

проекту «Социальный курс: идеи нового времени» (07 февраля); 

 Совет по делам инвалидов при Совете Федерации – как председатель Совета 

приняла участие в выездном заседании на тему: «Актуальные вопросы комплексной 

реабилитации детей-инвалидов» (на базе Федерального детского реабилитационного 

центра «Кораблик» РДКБ – филиал ФГАОУ ВО РНИМУ им. Н.И.Пирогова (г. Подольск)» 

(22 апреля);  

 Совет по региональному здравоохранению при Совете Федерации – как 

Председатель Совета прияла участие в выездном заседании Совета на базе ФГБУ 

«Национальный медицинский исследовательский центр акушерства, гинекологии и 

перинатологии имени академика В.И. Кулакова» (29 марта); 

 Совет по вопросам жилищного строительства и содействия развитию жилищно-

коммунального комплекса при Совете Федерации – как председатель Совета приняла 

участие в заседании Совета на тему: «Актуальные вопросы реализации мероприятий по 

развитию жилищного строительства на сельских территориях» (18 апреля); 

 Совет Евразийского женского форума при Совете Федерации – как член Совета 

приняла участие в заседании оргкомитета (22 января), в заседании Совета (27 июня), в 

совещании членов Совета (09 сентября), в тематической сессии «Развитие туризма: новые 

тенденции и проекты сотрудничества женщин» в рамках Четвертого Евразийского 

женского форума «Женщины за укрепление доверия и глобальное сотрудничество» (г. 

Санкт-Петербург, 19 сентября), в тематической сессии «Миссия женщин: от материнства 

до служения миру» в рамках Четвертого Евразийского женского форума «Женщины за 

укрепление доверия и глобальное сотрудничество» (г. Санкт-Петербург, 20 сентября), в 

Торжественной церемонии награждения победителей премии Евразийского женского 

форума «Общественное признание» (г. Санкт-Петербург, 20 сентября), в Пленарном 

заседании Четвертого Евразийского женского форума «Женщины за укрепление доверия 

и глобальное сотрудничество» (г. Санкт-Петербург, 20 сентября); 

 Совет по развитию цифровой экономики при Совете Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации – как член Совета приняла участие в заседании Света на 

тему: «Россия на связи: развитие инфраструктуры связи в субъектах Российской 

Федерации» (31 января); 

 Совет по вопросам развития Сибири при Председателе Совета Федерации 

Федерального собрания Российской Федерации – приняла участие в заседании Совета на 

тему: «Об актуальных вопросах реализации Стратегии социально-экономического 

развития Сибирского федерального округа до 2035 года под председательством 

Председателя Совета Федерации (22 октября); 

 Совета Палаты – приняла участие в 19 заседаниях;  

 Совет законодателей – приняла участие в заседаниях (26 апреля –г. Санкт-

Петербург и 17 декабря). 

  

В 2024 году Святенко И.Ю. принимала участие в мероприятиях, проводимых 

Советом Федерации: 

 

 В открытии выставки «30 лет Совету Федерации» в Московском метрополитене (11 

января); 

 В церемонии награждения победителей Всероссийского конкурса на лучшее 

освещение парламентской деятельности в российских средствах массовой информации 

«Совет Федерации – палата регионов» за 2023 год с участием Председателя Совета 

Федерации (12 января); 



 В XII Рождественских парламентских встречах в рамках XXXII Международных 

Рождественских образовательных чтений на тему «Православие и отечественная 

культура: потери и приобретения минувшего, образ будущего» (23 января); 

 В пленарном заседании XXXII Международных Рождественских образовательных 

чтений (24 января); 

 В заседании Организационного комитета по подготовке и проведению российско-

белорусского военно-патриотического проезда «Поезд памяти» (05 февраля, 17 апреля), 

встреча гостей военно-патриотической акции «Поезд памяти» на Ленинградском вокзале 

(29 июня);  

 В «открытом диалоге» с участием заместителя Председателя Правительства 

Российской Федерации А.В. Новака (06 февраля); 

 В рабочей поездке Председателя Совета Федерации в Красноярский край (12-14 

февраля); 

 В торжественной церемонии награждения Председателем Совета Федерации 

лауреатов премии «По зову женского сердца» в рамках Всероссийского женского форума 

«Женщины: сохраняем традиции – развиваем Россию» (05 марта); 

 В открытии в Совете Федерации тематической планшетной выставки, посвященной 

10-летию Крымской весны (18 марта); 

 В «круглом столе» на тему "Геополитическое и цивилизованное значение Крыма и 

сопредельных земель в истории России" (18 марта);  

 В праздничном мероприятии, посвященном 10-летию воссоединения Крыма и 

Севастополя с Россией (19 марта); 

 В «открытом диалоге» с участием Генерального директора акционерного общества 

"ДОМ.РФ" В.Л. Мутко (19 марта); 

 В «открытом диалоге» с участием Руководителя Федеральной службы по контролю 

за алкогольными и табачными рынками И.О. Алёшина (16 апреля); 

 В открытии в Совете Федерации выставки «Российские Студенческие Отряды: 

главное трудовое движение страны» (23 апреля);  

 В открытии ярмарки-дегустации фермерской продукции в Рамках Форума 

тружеников села (14 мая); 

 В Пленарном заседании Форума тружеников села (14 мая); 

 В заседании Организационного комитета Всероссийского телемарафона «Марафон 

здоровья «ВМЕСТЕ ЗДОРОВО» (14 мая);  

 В рабочей встрече с членами молодежных парламентов ЦФО с участием 

Председателя Московской городской Думы и первым заместителем председателя 

Комитета Совета Федерации по социальной политике и руководством Палаты молодых 

законодателей при Совете Федерации (13 июня); 

 Во встрече Председателя Правительства Российской Федерации с членами Совета 

Палаты Совета Федерации (24 июня); 

 В открытии Всероссийской выставки семейных компаний «Бизнес-династии 

регионов России» (15 июля); 

 В торжественном открытии фотовыставки, посвященной 50-летию со дня 

образования Группы «Альфа» - Управления «А» ЦСН ФСБ России (16 июля): 

 В рабочей встрече по вопросу противодействия вовлечения несовершеннолетних в 

террористическую деятельность, в том числе с использованием искусственного 

интеллекта в Центре кибербезопасности СБЕРА (25 сентября);  

 В парламентских слушаниях на тему: «Об основных положениях проектируемой 

стратегии пространственного развития Российской Федерации на период до 2030 года» 

(23 октября);  

 В открытии в Совете Федерации выставки «Лики Братства», посвященной героям - 

участникам СВО, героям Великой Отечественной войны (24 октября); 

 В открытии в Совете Федерации этнографической выставки «Традиционные 

женские образы России» (06 ноября); 

 Во встрече Председателя Совета Федерации с Палатой молодых законодателей при 

Совете Федерации Федерального Собрания Российской Федерации (14 ноября),  



 В ежегодном совещании Председателя Совета Федерации со статс-секретарями - 

заместителями руководителей федеральных органов исполнительной власти на тему: «О 

приоритетных направлениях законодательной деятельности и задачах органов 

государственной власти Российской Федерации 2024 году» (03 декабря); 

 В торжественном открытии выставки Камчатского края, посвященной 170-летию 

героической обороны Петропавловского порта с участием Председателя Совета 

Федерации (11 декабря); 

 Во всероссийской благотворительной акции «Ёлка желаний» (17 декабря); 

 В открытии в Совете Федерации выставки работ художников программы «Старшее 

поколение» - «Я люблю тебя, Россия» (18 декабря). 

 

В 2024 году Святенко И.Ю. приняла участие более чем в 40 мероприятиях, 

проводимых на различных федеральных и региональных площадках: 

- В открытии в рамках Международной выставки-форума «Россия» Дня 

строительства и в пленарной сессии «Строительство и ЖКХ: формируя облик страны» 

(ВДНХ, 20 января); 

- В открытии Года семьи в рамках Всероссийского семейного форума «Родные-

Любимые» (ВДНХ, 23 января); 

- В заседании Комиссии Генерального совета ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» по защите 

материнства, детства и поддержке семьи на тему: «Совершенствование мер поддержки 

семей с детьми в рамках объявленного Года семьи, с участием Секретаря Генерального 

совета Партии, Председателя Комиссии Генерального совета Партии по защите 

материнства, детства и поддержке семьи, заместителя Председателя Государственной 

Думы Федерального Собрания Российской Федерации А.Ю. Кузнецовой Выступление на 

тему: «Законодательные инициативы, планируемые к реализации в рамках Года семьи» 

(26 января); 

- В церемонии открытия музея «Дом П.Е. Чехова» в рамках мероприятий, 

посвященных Году семьи в Российской Федерации (27 января, г. Таганрог); 

- В заседании Программной комиссии ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» под 

председательством Заместителя Председателя Совета безопасности Российской 

Федерации, Председателя Партии Д.А. Медведева (01 февраля); 

- В открытии отраслевого дня Министерства здравоохранения Российской 

Федерации, в пленарной сессии на тему: «Здравоохранение России: достижения и 

возможности" (ВДНХ, 02 февраля);  

- В пленарной сессии на тему: «О ключевых достижениях и результатах развития 

отрасли туризма» в рамках Дня туризма на Международной выставке-форуме «Россия» на 

(ВДНХ, 03 февраля); 

- В торжественной церемонии награждения номинантов ежегодной Всероссийской 

пациентской премии «Будем жить!», посвященной Международному дню борьбы против 

рака (03 февраля);  

- В церемонии открытия Международного мультиспортивного турнира «Игры 

будущего» (21 февраля, г. Казань); 

- В рамках Дней медицинской науки на Байкале - на круглом столе на тему: 

«Совершенствование оказания медицинской помощи детям. Научные достижения и 

законодательные основы», посетила Иркутствую областную детскую клиническую 

больницу, оценила ход строительных работ отделения кардиохирургии и отделения 

рентгенэндоваскулярных методов диагностики и лечения (01-03 марта, г. Иркутск); 

- В сессии Счетной палаты Российской Федерации на тему: «Повышение 

возможностей самореализации женщин как важный драйвер развития России» в рамках 

Всероссийского женского форума «Женщины: сохраняем традиции – развиваем Россию» 

(06 марта); 

- В работе Первого общероссийского съезда Союза «Здоровье Здоровых» (12 

марта); 

- В торжественном открытии Объединенного VII Конгресса гематологов России и 

IV Конгресса трансфузиологов России, (12 апреля);  



- В Торжественном заседании, посвященном 30-летию Законодательного Собрания 

Владимирской области, осмотре хода восстановления Владимирского академического 

театра драмы (г. Владимир, 19 апреля); 

- В «ГосСтартДиалог» в рамках Международной выставки-форума «Россия» (07 

мая); 

- В X Международном конгрессе «Санаторно-курортное лечение» в рамках 

Форума-выставки «Россия» (30 мая); 

- В Церемонии открытия Летнего конгресса «Пластическая, реконструктивная 

хирургия и косметология» (г. Санкт-Петербург, 01 июня); 

- В мероприятиях Петербургского международного экономического форума-2024 

(г. Санкт-Петербург, 06-07 июня); 

- В пленарном заседании VI Всероссийской конференции «Реализация десятилетия 

детства с учетом новых тенденций государственной политики в сфере детства» (14 июня); 

- В праздничном концерте, посвященном «Дню семьи, любви и верности» (04 

июля);  

- В торжественной церемонии вручения дипломов магистрам семнадцатого 

выпуска Высшей школы государственного администрирования Московского 

государственного университета имени М.В. Ломоносова (10 июля); 

- В круглом столе: «Здоровая семья как основа политики народосбережения» в 

рамках форума «Здоровое общество» (25 июля);  

- В регате «Сделано в России», посвященной экспорту и акции «Российские товары 

- для чемпионов» (03 августа); 

- В торжественном мероприятии, посвященном Дню знаний и началу нового 2024-

2025 учебного года в ФГКОУ ВО «Московская академия Следственного комитета 

Российской Федерации имени А.Я. Сухарева» (02 сентября); 

- В церемонии посвящения в студенты первокурсников ГНЦ РФ «Российский 

научный центр хирургии имени академика Б.В. Петровского» Минобрнауки России (03 

сентября);  

- В Торжественном Ученом Совете, посвященном 80-летию ФГБУ «НМИЦ 

хирургии им. А.В. Вишневского» Минздрава России и 150-летнему юбилею Академика 

А.В. Вишневского (06 сентября); 

- В IV Международном саммите по цифровой медицине и информационным 

технологиям в здравоохранении «ЦИФРОАЙТИМЕД» (26 сентября); 

- В IX ежегодном форуме «БИОТЕХМЕД» в рамках Международного форума 

"БИОПРОМ: промышленность и технологии для человека" (г. Геленджик, 07 октября);  

- В церемонии установки мемориальной доски писателю, публицисту и 

общественному деятелю, Герою Социалистического Труда Валентину Григорьевичу 

Распутину (21 октября);  

- В 3-м Национальном конгрессе с международным участием «Национальное 

здравоохранение 2024», секция «Здоровая семья в каждом поколении - основа здоровой 

нации» (28 октября);  

- В круглом столе на тему: «О перспективных направлениях популяризации в 

культурном пространстве семейных ценностей, многодетности, материнства и отцовства» 

(в рамках деятельности Рабочей группы Высшего совета ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

«Социально значимые инициативы») (28 октября); 

- В итоговом форуме «Сообщество» «Россия 2030: общественные инициативы для 

нового времени». Сессия «Здоровье для каждого: роль общественных инициатив в 

системе здравоохранения» (02 ноября); 

- В XVI Всероссийском форуме «Служба крови» (05 ноября);  

- В пленарном заседании IV Всероссийского форума с международным участием 

"Обращение медицинских изделий «NOVAMED-2024» (14 ноября); 

- В мероприятии Предпраздничного Семейного Форума Дедов Морозов из разных 

регионов России в Московском музее ватной игрушки (15 ноября); 

- Во встрече со слушателями программы подготовки управленческих кадров 

«Доктор государственного управления – Doctor of Public Administration (DPA)» 



Президентской академии (РАНХиГС). Лекция в рамках модуля «Управление на основе 

права. Власть и закон» (22 ноября); 

- В семинаре по теме: «Здравоохранение страны: сегодня и завтра» под 

председательством Заместителя Председателя Правительства Российской Федерации Т.А. 

Голиковой (02 декабря); 

- В открытии IV научно-образовательного форума «Медицина молодая» (04 

декабря); 

- Во 2-ом Московском форуме «Связь поколений» Всероссийской Ассоциации 

поддержки женщин на службе Отечеству «Женщины в погонах» (05 декабря); 

- В церемонии открытия Выставки «Ладья. Зимняя сказка 2024» (18 декабря); 

- В торжественном открытии ежегодной Всероссийской конференции «Новогодние 

встречи на Петроверигском» в рамках Международного конгресса «Терапия и 

профилактическая медицина» (18 декабря);  

- В торжественной церемонии закрытия Года семьи «Год семьи. Продолжение» (26 

декабря);  

- В торжественной церемонии запуска брендированного поезда Театра сатиры в 

честь 100-летнего юбилея Театра сатиры (28 декабря). 

 

Представительская деятельность: 

 

Являясь представителем от законодательного (представительного) органа 

государственной власти города Москвы в Совете Федерации, Святенко И.Ю. за отчетный 

период приняла участие в: 

 7 пленарных заседаниях Московской городской Думы; 

 2 собраниях фракции Партии «Единая Россия» в Московской городской Думе;  

 2 заседаниях комиссии по предпринимательству, инновационному развитию и 

информационным технологиям Московской городской Думы - член комиссии; 

 1 заседании комиссии по экономической и социальной политике – член комиссии; 

Также приняла участие в: 

 Награждении юных героев города Москвы памятными медалями Совета 

Федерации в Московской городской Думе (2 февраля и 20 декабря); 

 Открытии выставки «Прекрасный полк» Асара Сафиулина в Московской 

городской Думе (20 февраля); 

 Отчет о деятельности депутата Московской городской Думы за VII созыв (27 

апреля). 

 

Приняла участие более чем в 50 мероприятиях, прошедших в субъекте РФ - 

городе Москве: 

 В торжественном мероприятии, посвященном открытию Года семьи в Москве, ГБУ 

«Социально-реабилитационный центр ветеранов имени В.Г. Михайлова» (08 февраля); 

 В торжественной презентации выставки «Дорогами гражданского подвига» в КЦ 

им. И.М. Астахова г. Москвы (28 февраля); 

 В работе круглого стола на тему: «Женский прогресс: мыслим, говорим, действуем, 

меняем мир вместе»» в Ситуационном центре Правительства Москвы (12 марта); 

 Как член Организационного комитета - в первом заседании по подготовке 

Международного муниципального форума стран БРИКС -2024 плюс в Москве (21 марта); 

 В лекциях в школах района Марьино в рамках урока «Разговоры о важном» (6 

лекций); 

 В посещении Библиотеки № 129 в рамках Всероссийской акции «Библионочь - 

2024» (20 апреля); 

 В Фестивале «Пасхальный дар» (4 мая); 

 В церемонии открытия кубка экстремальных видов спорта (8 мая); 

 В праздничном мероприятии «Победный май» (9 мая); 

 В «Последнем звонке» в школах района Марьино (20 мая) – 2 мероприятия;  



 В осмотре хода ремонта прудов-регуляторов на Перервинском бульваре района 

Марьино г. Москвы (30 мая); 

 Во встречах с жителями избирательного округа в рамках проекта «Клуб друзей 

Марьино» - 6 встреч; 

 В награждении сотрудников пожарной части №76 в связи с 220-летием пожарной 

охраны города Москвы (8 июня); 

 В праздничном мероприятии, посвященном Дню защиты детей в Парке 850-летия 

Москвы (8 июня); 

 В осмотре хода капитального ремонта поликлиник района Марьино г. Москвы 

«ДГП № 150 ДМЗ», ГБУЗ «ДГП № 148 ДМЗ», ГБУЗ «ГП № 19 ДМЗ» (11 июня); 

 В посещении строящегося Центра женского здоровья в районе Марьино г. Москвы 

(11 июня); 

 В открытии стендов Героям, погибшим в ходе специальной военной операции, на 

«Алее ветеранов» района Марьино г. Москвы (12 июня); 

 В посещении фестивальных площадок «Московские сезоны» в районе Марьино г. 

Москвы (4 мая и 12 июня); 

 В соревнованиях в Клубе гребли, посвященных Дню России, в районе Марьино г. 

Москвы (12 июня); 

 В торжественных мероприятиях, посвященных Дню медицинского работника, в 

районе Марьино г. Москвы (14 июня); 

 В открытии Чемпионата Российской кинологической федерации «Кубок столицы» 

и квалифицированных состязаний по аджилити, организованный при поддержке 

Правительства Москвы (16 июня); 

 В осмотре хода капитального ремонта образовательных учреждений в районе 

Марьино г. Москвы: ГБОУ «Школа № 2087 «Открытие», ГБОУ «Школа «Марьино им. 

А.Е. Голованова», ГБОУ «Марьинская школа № 1566 памяти Героев Сталинградской 

битвы, а также бассейна «Марьино» (26 июня); 

 В торжественных мероприятиях, посвященных выпуску старшеклассников, в 

школах района Марьино г. Москвы (28 июня) – 5 учреждений; 

 В праздничном мероприятии, посвященном Дню молодежи, в районе Марьино г. 

Москвы (29 июня); 

 В посещении Храма Жен мироносиц в районе Марьино г. Москвы (30 июня); 

 В работе Форума многодетных семей «Многодетная Россия» (04 июля); 

 В акции, посвященной безопасности детей «Мама, закрой окно», в районе Марьино 

г. Москвы (совместно с правоохранительными органами) (4 июля); 

 В праздничном мероприятии, посвященном Дню семьи, любви и верности, в 

районе Марьино г. Москвы (6 июля); 

 В посещении Центра московского долголетия в районе Марьино г. Москвы (10 

июля); 

 В осмотре хода работ по благоустройству территорий дошкольных 

образовательных учреждений в районе Марьино г. Москвы № 1547, ДОУ № 1357 (29 

июля); 

 Во встрече с активистами проекта «Студенческие парламентские клубы» и 

жителями района Марьино г. Москвы в формате «ПолитПикник» на территории Парка 

850-летия (31 июля); 

 В осмотре хода строительства спортивного центра ГБОУ «Школа № 1547» (31 

июля); 

 В посещении Ледового дворца в районе Марьино г. Москвы (7 августа); 

 В работе молодежного палаточного патриотического слета «STOлица.Лето» (14 

августа); 

 В спортивном мероприятии «Марьинская гонка» в биатлонно-лыжном комплексе в 

Парке 850-летия Москвы (18 августа); 

 В открытии картинной галереи в НКО «Мир ангелов» в районе Марьино г. Москвы 

(20 августа); 



 В автопробеге в рамках празднования Дня Российского флага в районе Марьино г. 

Москвы (22 августа); 

 В киберфутбольном празднике в Парке 850-летия Москвы (22 августа); 

 В торжественной церемонии установки куполов в храме Анатолия и Протолеона в 

районе Марьино г. Москвы (25 августа); 

 В семейном празднике и шахматном турнире «Кубок Сергея Карякина» в Парке 

850-летия Москвы (25 августа); 

 В Торжественной церемонии открытия и пленарной сессии Международного 

Муниципального Форума БРИКС «Ключевые задачи и тенденции развития мегаполисов, 

их возрастающая роль», в сессии «Развитие молодежного парламентаризма.  

Международное сотрудничество молодых парламентариев: практика, проблемы, 

перспективы» Международного Муниципального Форума БРИКС (27 августа); 

 В церемонии закрытия II инклюзивной спартакиады «Мой спортивный город» (29 

августа); 

 В открытии выставки Женщины в погонах в Парке 850-летия Москвы (29 августа); 

 В высадке семейной березовой рощи в Дюссельдорфском парке г. Москвы (31 

августа); 

 В первенстве Москвы по флаг-футболу среди детей и юношей в Братиславском 

парке (01 сентября); 

 В мероприятии, посвященном Дню знаний в Парке 850-летия Москвы (1 сентября); 

 В XI Всероссийской эколого-патриотической и просветительской акции «Во имя 

любви, вечности и жизни», посвященной Году семьи и 790й годовщине Победы в Великой 

Отечественной войне в Парке 850-летия Москвы (3 сентября); 

 В открытии социального форума «Добро - это просто» в рамках Года семьи (04 

сентября); 

 В торжественной церемонии открытия Дня города Москвы (7 сентября); 

 В патронатной акции в честь Дня Московского народного ополчения (возложение 

цветов у памятника москвичам-бойцам народного ополчения, возложение венков к 

Могиле Неизвестного Солдата) (11 октября); 

 В торжественной церемонии вручения Золотой медали «За заслуги в библиотечном 

деле» (09 ноября); 

 В посещении интерактивного музея под открытым небом на Красной площади в 

честь 83-й годовщины военного парада 1941 года (09 ноября); 

 В торжественном мероприятии, посвященном 100-летнему юбилею В.И. Долгих 

(02 декабря); 

 В проведении лекция на тему: «Конституция Российской Федерации как основной 

закон государства. Роль Московской городской Думы в системе органов государственной 

власти» в рамках цикла внеурочных занятий «Разговоры о важном», посвященная Дню 

Конституции Российской Федерации для учащихся 10-11 классов ГБОУ «Школа № 1357» 

(16 декабря). 

 В торжественном открытии монумента начальнику Московской сыскной полиции, 

руководителю уголовного сыска Российской империи Аркадию Францевичу Кошко (24 

декабря). 

 

Участие в Межпарламентской деятельности 

 

За отчетный период Святенко И.Ю. принята участие: 

23-27 марта – в заседаниях Форума женщин-парламентариев и Бюро женщин-

парламентариев, в очередной встрече Рабочей группы МПС по Украине, выступила с докладом 

на тему защиты детей в условиях продолжающегося вооруженного конфликта, 

проинформировала о деятельности Парламентской комиссии по расследованию преступных 

действий со стороны киевского режима в рамках работы 148-Ассамблеи 

Межпарламентского союза (г. Женева, Швейцария); 

05 апреля - как член рабочей группы по разработке модельного закона «О 

платформенной занятости» при Постоянной комиссии МПА СНГ по экономике и 



финансам - в заседании рабочей группы и выступила на тему: «Об актуальных вопросах 

правового регулирования платформенной занятости»; 

12-14 мая – в Азиатском форуме женщин (г. Самарканд, Республика Узбекистан); 

24-28 мая – в мероприятиях Региональной конференции российских 

соотечественников стран Латинской Америки «Новые вызовы для движения российских 

соотечественников Латинской Америки» (г. Гавана, Республика Куба); 

18-20 ноября - в III Международном форуме «Содружество моды», в дискуссии 

«Модно быть здоровым», провела совместно с генеральным секретарем – руководителем 

Секретариата Совета МПА СНГ Д.А. Кобицким пленарные заседания форума, на которых 

также выступала с докладами, во встрече Председателя Совета Федерации с 

представителями отрасли легкой промышленности и модной индустрии из России и 

государств СНГ (г. Санкт-Петербург); 

25-28 ноября - в III Международном женском форуме «Дубай 2024» 

(Объединенные Арабские Эмираты). В рамках визита провела ряд двусторонних встреч, в 

том числе с Министром по делам женщин, молодежи и инвалидов (в Администрации 

Президента ЮАР) С.Л. Чикунгой и с Председателем Федерального национального совета 

ОАЭ С. Гоббашем. Было передано приветственное послание Председателя Совета 

Федерации В.И. Матвиенко в адрес организаторов и участников форума. 

 

Работа в совещательных органах при Президенте Российской Федерации, 

Правительстве Российской Федерации, федеральных органах исполнительной 

власти 

  

 Комиссия Государственного Совета Российской Федерации по направлению 

«Социальная политика» - участие в заседании Комиссии (12 января, 03 мая); 

 Комиссия Государственного Совета Российской Федерации по направлению 

«Строительство, жилищно-коммунальное хозяйство, городская среда» – участие в 

заседании Комиссии (16 апреля); 

 Комиссия Государственного Совета Российской Федерации по направлению 

«Молодежная политика» – участие в заседании Комиссии (24 апреля, 06 августа); 

 Комиссия Государственного Совета Российской Федерации по направлению 

«Семья» - участие в заседании (16 сентября); 

 Правительственная комиссия по делам несовершеннолетних и защите их прав – 

участие в заседании (10 октября); 

 Коллегия Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации – 

участие в расширенном заседании Коллегии по вопросу «Об итогах работы Министерства 

труда и социальной защиты Российской Федерации в 2023 году и задачах на 2024 год» (31 

мая); 

  Член попечительского совета Фонда поддержки детей, находящихся в трудной 

жизненной ситуации – участие в заседании (12 января);  

 Член Комиссии при Президенте Российской Федерации по делам инвалидов - 

участие в заседании (23 апреля); 

 Член Координационного совета при Правительстве Российской Федерации по 

реализации Национальной стратегии действий в интересах женщин на 2023-2030 годы – 

участие в заседании (22 ноября);  

 Сопредседатель парламентской комиссии по расследованию преступных действий 

в отношении несовершеннолетних со стороны киевского режима от Совета Федерации – 

участие в заседании Комиссии (22 января, 19 февраля, 28 марта, 20 мая, 10 июня); 

 Член организационного комитета по проведению в Российской Федерации Года 

семьи – участие в заседании Оргкомитета (01 июля, 25 декабря); 

 Член Наблюдательного совета ФГАУ «НМИЦ нейрохирургии им. ак. Н.Н. 

Бурденко» Минздрава России – участие в заседаниях наблюдательного совета (13 

сентября, 30 сентября, 26 ноября, 23 декабря); 

 

 



 

 Участие в стратегической сессии у Председателя Правительства Российской 

Федерации по национальным проектам «Продолжительная и активная жизнь» и 

«Технологическое обеспечение продовольственной безопасности» (18 июня);  

 Участие в стратегической сессии у Председателя Правительства Российской 

Федерации по национальным проектам «Эффективная конкурентная экономика», «Туризм 

и индустрия гостеприимства», «Экономика данных и цифровая трансформация» (24 

июня); 

 Участие в стратегической сессии у Председателя Правительства Российской 

Федерации по национальному проекту «Новые технологии сбережения здоровья» (02 

июля); 

 Участие в стратегической сессии у Председателя Правительства Российской 

Федерации по национальным проектам «Экологическое благополучие», «Кадры» (30 

июля). 

 

Участие в законодательной деятельности 
 

За отчетный период Святенко И.Ю. стала соавтором 21 законопроектов, 

внесенных сенаторами Российской Федерации и депутатами Государственной Думы 

в порядке реализации права законодательной инициативы, 12 из которых приняты. 

Также в отчетном периоде принято 6 законодательных инициатив, соавтором 

которой являлась Святенко И.Ю., внесенных в 2023 году.  

В 2024 году Святенко И.Ю. стала соавтором 23 поправок к принятым в 2024 году 

Федеральным законам. 

 

Медийная активность 

 

За 2024 год в СМИ размещено 19256 информационных материалов о деятельности 

заместителя Председателя Совета Федерации И.Ю. Святенко, в том числе на канале 

«Вместе-РФ» - 146, в «Парламентской газете» – 161, в «Сенат Информ» – 384, на сайте 

Совета Федерации – 148. 

 

Работа с обращениями граждан 

 

За отчетный период Святенко И.Ю. в Московской городской Думе рассмотрено 

233 письменных обращений граждан, проведено 33 приема жителей. Более 700 сообщений 

с просьбой о консультации поступило через социальные сети. 

За 2024 год Советом Федерации рассмотрено 40 тысяч обращений граждан (11076 

обращений жителей Москвы). В Аппарате Святенко И.Ю. рассмотрено более 500 

обращений граждан из различных регионов, в том числе около 400 из них - обращения 

жителей г. Москвы.  

 

 


